

Siete bodegas acudieron a la fiesta anual del vino de Pantón

Las casetas abrieron el sábado hasta las dos de la mañana

[Enviar](#)[Imprimir](#)

(la voz | monforte / lugo)

Pantón despidió la edición número doce de su Mostra dos Viños con un domingo de fiesta y mucho calor. Las siete bodegas participantes abrieron sus casetas entre los árboles de O Castro a media mañana. La mayor parte del público no empezó a llegar hasta la una de la tarde. La noche anterior había sido larga, porque la verbena y el concierto de A Roda mantuvieron las bodegas abiertas hasta las dos de la mañana.

A la una leyó el pregón de la feria la delegada de Industria en Pontevedra, Carmen Bianchi, originaria de la aldea de Pantón. La animación se trasladó después a las pulperías instaladas al lado de las casetas y se prolongó toda la tarde.

Ayer, también hubo ferias de promoción de distintos productos en Monterroso y en Guitiriz. Esta última localidad celebró su primera muestra sectorial, en la que hubo degustación de tarta de maíz y venta de orejas de cerdo. En Monterroso, el Ayuntamiento organizó una feria especial de caballos.



ROI FERNÁNDEZ